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RISOLVERE I PROBLEMI SULLA TRATTA FERROVIARIA? 
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  Premesso che: 
- a seguito di diverse segnalazioni arrivate allo scrivente, il 16/09/2022 ho 
inviato una nota pec al Presidente del CdA di Sistemi Territoriali SpA per 
denunciare i disagi vissuti dai pendolari della linea Chioggia-Rovigo, studenti e 
lavoratori che quotidianamente non riescono a raggiungere in orario la scuola o il 
posto di lavoro a causa dei forti ritardi dei mezzi; 
- successivamente, il 20/09/2022, lo scrivente ha ritenuto di riportare il caso 
anche all’attenzione dell’Assessora ai Trasporti, depositando l’IRC n. 17 
“Continui ritardi sulla tratta ferroviaria Chioggia-Rovigo: la Giunta regionale 
intende garantire a studenti e lavoratori la possibilità di arrivare puntuali a 
scuola e a lavoro?” che chiedeva quali azioni intendesse intraprendere per 
garantire la regolarità e la puntualità del servizio; 
- con nota prot. 0003907 del 23/09/2022, il Presidente di Sistemi Territoriali ha 
risposto individuando la causa dei continui ritardi nei problemi di manutenzione 
della struttura ferroviaria; la responsabilità sarebbe, dunque, di Rete Ferroviaria 
Italiana SpA e non di Sistemi Territoriali, che detiene esclusivamente la gestione 
del servizio di trasporto. Si precisa inoltre che in data 20/09/2022 RFI, interpellata 
da Sistemi Territoriali, ha individuato la causa dei guasti sulla linea, permettendo 
così la ripresa regolare del servizio. 
  Considerato che a distanza di un mese continuano ad arrivare 
segnalazioni di ritardi e soppressioni di corse, con conseguenti disagi per gli 
utenti. Questa mattina, ad esempio, il treno previso in partenza alle 6.29 dalla 
stazione di Sant’Anna di Chioggia è arrivato alle 7.50 e ripartito alle 7.55 alla 
volta di Rovigo a causa di un passaggio a livello non funzionante. 
  Tenuto conto che: 
- gli utenti della linea sono in larga parte pendolari che pagano un 
abbonamento a Sistemi Territoriali SpA per usufruire di un servizio di fatto non 
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garantito, a causa del quale si vedono costretti ad acquistare biglietti per mezzi 
alternativi o a spostarsi con le proprie vetture; 
- il 18/10/2022 scorso, la Giunta Regionale con DGR 137/IIM ha deliberato in 
merito alla suddetta IRC n. 17, riportando integralmente la risposta già fornita allo 
scrivente dal Presidente di Sistemi Territoriali SpA, senza dare un riscontro alla 
domanda posta. 
  Il sottoscritto Consigliere 

 
interroga l’Assessora alle Infrastrutture e i Trasporti 

 
per sapere quali azioni intende adottare per arrivare ad una soluzione definitiva 
del problema e garantire ai pendolari della linea Chioggia-Rovigo la regolarità e la 
puntualità del servizio. 


